

Nützliche Links:
Useful links:

- Auswärtiges Amt/*Foreign Office*
www.auswaertiges-amt.de
- Deutscher Akademischer Austausch Dienst (DAAD)
The German Academic Exchange Service
www.daad.de
- Kooperation international
www.kooperation-international.de
- World Fact Book
<https://www.cia.gov/library/publications/the-world-factbook>
- numbeo.com

WICHTIG: Zur aktuellen Sicherheitslage weltweit informieren Sie sich bitte unbedingt auf den Seiten des Auswärtigen Amtes (oben)!

ATTENTION: *For further information about the political situation please visit the websites of the foreign office (above)!*

Argentinien

Argentina



Erfahrungsberichte:
experience reports:



Quellen/Sources:
www.daad.de
www.auswaertiges-amt.de
www.wikipedia.de
www.commons.wikimedia.org



Deutscher Akademischer Austauschdienst
German Academic Exchange Service

Länderinformation
Country Information

Allgemeine Informationen

Hauptstadt: Buenos Aires

Amtssprache: Spanisch

Einwohnerzahl: ca. 41 Mio. (02/2015)

Visum

Deutsche Staatsangehörige können bis zu 90 Tage als Touristen visafrei nach Argentinien einreisen.

Lebenshaltungskosten

Die Kosten für einen europäischen Lebensstil sind denen in Deutschland vergleichbar; bei argentinischen Lebensgewohnheiten kann man mit wesentlich weniger auskommen. Als Orientierungssumme kann man von monatlich ca. 2.000 Pesos (Provinz) bis 3.500 Pesos (Buenos Aires) ausgehen. (1 € = 10,06 Argentine Peso (ARS); Stand August 2015).

Unterkunft

Einige Universitäten bieten einen Zimmervermittlungsservice an mit Unterkünften bei Familien, die ein Zimmer in ihrer Wohnung untervermieten. Die Kosten liegen bei ca. 500 Pesos monatlich. Für ein kleines möbliertes Apartment müssen monatlich 500 bis 1.500 Pesos veranschlagt werden.

Hochschulsystem

Die Hochschulbildung wird in Argentinien von staatlichen (ca. 40) und einer wachsenden Anzahl privater Universitäten (ca. 50) gewährleistet. Die Hochschuleinrichtungen genießen volle Autonomie.

Wichtige Adressen & Telefonnummern

Allgemeiner Notruf / Polizei: 101

Feuerwehr: 100

Sperr-Notruf für Deutschland (SIM Karten, EC Karten, Krankenkassenkarten und Kreditkarten): +49 116116

Deutsche Botschaft in Argentinien

Calle Villanueva 1055, C1426BMC Buenos Aires.

Telefon: +54 11 47 78 25 00

General Information

Capital: Buenos Aires

Official language: Spanish

Population: ca 41 m (02/2015)

Visa

German nationals can enter Argentina up to 90 days visa-free.

Cost of Living

The living costs are similar to those in Germany for a European lifestyle; for Argentine living habits it is much cheaper. The costs are - as a orientation - about 2.000 (in the province) to 3.500 Pesos (in Buenos Aires). (1 € = 10,06 Argentine Peso; August 2015).

Accommodation

Some few universities offer an accommodation service with accommodations at families who sublease a room. The costs are about 200 Pesos per month. For a small furnished apartment you can estimate about 500 to 1.500 Pesos.

Higher Education System

The Higher Education System comprises ca. 40 state universities and a growing number of private universities (ca. 50). The universities have full autonomy.

Important addresses & phone numbers

General Emergency / Police: 101

Fire Brigade: 100

Central blocking emergency call for Germany (credit cards etc.): +49 116116

German Embassy in Argentina

Calle Villanueva 1055, C1426BMC Buenos Aires.

Phone: +54 11 47 78 25 00